

「教育の町」づくり推進事業

待望の「無料塾」本日オープン！

8月1日(水)から9日(木)まで、土日を除く7日間の「無料塾」がいよいよ始まりました。受講生は予想をはるかに超えて中学3年生136名中79名(58%)で、期待の大きさをひしひしと感じます。会場も当初予定していた町民センターでは対応しきれないため富士見中学校に変更しました。

「無料塾」は、「①知らないことを知る。②わからなかつたことがわかるようになる。③できなかつたことができるようになる。」ことの“喜び”を受講生に感じてもらうとともに、生徒の学習意欲を高めることを目的としています。

塾長は小林一彦町長、副塾長は小林洋文教育長です。

授業は3科目6コース。

- ・国語 【長文読解コース、古文コース】
- ・数学 【計算コース(連立方程式を含む)、関数・図形コース】
- ・英語 【長文読解コース、文法コース】
(いずれもリスニング対策も含む)

時間割は、午前9時から50分×3コマ、途中休憩10分間。



▲富士見中学校の授業風景

各教科のボランティア講師は町内外から25名の方々が応援に駆けつけてくださいました。手弁当にもかかわらず快諾してくださったみなさんの熱意にほだされます。

短期間集中型の特別講座です。しっかり学んで、各自の進路志望につながることを心より願っています。

好評であれば、今後も毎週講座を継続する予定です。

がんばれ！ 富士見中学校3年生！

平成24年8月1日発行
富士見町教育委員会編集
☎62-9235
kodomo@town.fujimi.lg.jp

定例教育委員会

8月9日(水)
午前9時30分より
役場2階
教育長応接室
傍聴歓迎！

子どもに関する
なんでも相談
月曜日～金曜日
午前8:30～午後5:15
☎62-9233
家庭・教育相談員
(鈴木)



(『子育てホットアミリーかるた』より)

「教育の町」づくり・シリーズ〈学力向上の取り組み〉

算数・数学に重要な「表現力」

町の学力向上推進委員会では、算数・数学部会を立ち上げ、子どもたちの算数・数学の学力向上に向けて町ぐるみで取り組んでいこうとしています。算数・数学では、これまで「思考力」の育成に努めてきました。最近はそれに加えて「表現力」の重要性が強調されています。

小学校1年生では $8 + 5 = 13$ のような繰り上がりのあるたし算の学習をします。このような計算力が身に付くように、繰り返し練習することは確かに大切なことです。しかし、計算が正確にできる、速くできるというだけでは算数・数学の学力としては物足りません。

「だってさ、8はあと2で10になるでしょ。だから5から2をもってきて10を作って、あと3あまるから全部で13になるんだよ。」

こんなふうに、言葉はつたなくとも自分なりの表現で伝えられることが重要です。「表現力」が育つことによって相乗的に「思考力」も伸びると考えられるからです。

(町学力向上推進委員会 算数・数学部会長 井出誠一=富士見小学校教頭)

教育委員会だより

第
80
号

立沢の遺跡から関東様式土器出土



墓に副葬されていた土器（立沢・札沢遺跡）



教育委員会で発掘調査している立沢・札沢遺跡（本郷小学校の上=地図参照）^{ふださわ}で、人の墓と思われる穴から、関東地方を中心分布する縄文時代中期（約4200年前）の関東様式の加曾利E式土器がほぼ完全な形で出土しました。この墓の主は、たぶん関東からやって来たのでしょう。遠い故郷で作られた土器とともに葬られたようです。

【募集】富士見中学校「読み語り」ボランティア

富士見中学校では、毎朝10分間の読書の時間の中で、週1回「読み語り」活動を行っています。地域全体で生徒の育ちを支えるきっかけとなることを願い、読書ボランティアや保護者による読み語りを希望しています。

昨年度は、「今まで読んだことのない絵本などを読んでくださって楽しかった」等の生徒の感想もあり、今年度もさらに多くのボランティアさんに協力していただきたいと考えています。

毎週出られなくてもかまいません。1ヶ月に1度や半年に1度でも、ご都合のつく時だけのご参加も大歓迎です。「急に予定があいたので、1回行ってみようかな」という方にも参加していただきたいと思います。ご協力をお願いします。

【日 程】毎週水曜日

朝8時20分～8時30分までの10分間

【参加方法】朝8時15分までに富士見中学校会議室（2階）にお出でください。図書委員会の生徒と一緒に、担当の学級へ行っていただき、そこで読み語りをしていただきます。読んでいただく本は、絵本、小説等なんでもかまいません。

ご協力いただける方は、富士見中学校 ☎62-2009までご連絡ください。



8月19日(第3日曜日)
は家庭の日

遊びや勉強など夏休みを充実させ、規則正しい生活リズムを家族で維持して、秋につなげましょう。

編 集 後 記

いよいよ無料塾が始まりました。学ぶこと、わかることの喜びを知つてもらえるように生徒を支援していきます。ご家族のみなさんのご協力もよろしくお願いします。（Y）

